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证券代码：000507                                    证券简称：珠海港 

珠海港股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2024-003 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观、座谈交流  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

线上参与公司 2024年半年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 9月 2日（星期一）下午 15:00-16:00 

地点 珠海港股份有限公司 2010会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事、总裁冯鑫先生，独立董事陈鼎瑜先生，董事、副总裁、

董事局秘书薛楠女士，财务总监陈虹女士及相关工作人员 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、公司年初发布的 ESG 战略落地情况怎么样？ 

答：尊敬的投资者:您好！感谢您对我们珠海港股份有限

公司的关心和关注！您提出的关于公司 ESG战略的落地执行情

况如下:①建立组织保障体系。公司已建立了结构完整、层级

清晰、权责明确的 ESG管理组织保障体系，并明确与 ESG战略

规划实施相关的各层级职责与资源保障。②创建落地落实机

制。公司建立执行月度审查和年度审阅机制，定期跟踪 ESG战

略在实施过程中的进展，识别和应对可能存在的风险，确保公

司战略方向和市场环境保持一致，各项战略目标得以顺利实

现。③战略推进落地情况。目前公司上下严格按照 ESG 战略方

向有序推进计划，部署推进相关工作，2024 年上半年公司累

计完成里程碑事件 65 项，所有关键行动与里程碑事件均按时

完成，后续待完成事项也均在有序推进之中。再次感谢您的关

心关注！谢谢！ 

 

2、公司目前商誉多少？不会发生减值吧？ 

答：您好，感谢您的关注。截至 2024年 6月 30日公司商

誉为 12.93亿元，主要系以前年度收购兴华港口、秀强股份等

形成。报告期内公司收购项目经营状态平稳，不存在减值迹象。

再次感谢您的关注！ 

 

3、贵公司涉及业务较多，并购各种公司，短期融资较多，有

资金压力，适当收缩，聚焦主业。 

答：您好，感谢您的建议，公司一直以来坚持港口航运物

流和新能源双轮驱动的主业发展格局，持续围绕主业进行投

资，统筹推进业务协同发展。 
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4、股价还继续会跌吗？有没有好的方法稳定提升股价？ 

答：您好，在以价值投资为主流的市场环境下，一家公司

的股价走势大概率会与公司的业绩增长保持同步。珠海港首先

是要保持战略定力，聚焦主责主业，加快创新发展步伐，着力

提质增效，持续提升治理水平，打造良好的基本面；在此基础

上，我们将更加积极传递公司投资价值，提升投资人对公司战

略和长期投资价值认同，推动公司价值回归。感谢您的关注！ 

 

5、想了解下后续公司对于平衡资产负债率和收购是怎么考虑

的？ 

答：您好，首先感谢您的关注。资产负债率的上升在一定

程度上会对公司未来项目收购产生约束，但并不会完全限制公

司的发展，如有合适项目，公司仍将择机推动收购。未来公司

也将加大直接融资力度，优化融资结构，借助超短期融资券、

中期票据和公司债等多种融资渠道，为公司持续健康发展提供

低成本优质资金支持。再次感谢您的关注！ 

 

6、珠海国企重组情况如何？公司是否有啥动作？ 

答：您好，本次重组将珠海交通集团有限公司、珠海港控

股集团有限公司、珠海航空城发展集团有限公司成建制整合至

新组建的珠海交通控股集团有限公司，将进一步提升珠海国企

整体竞争力。公司也将积极融入珠海发展大局，主动加强与集

团的产业互动，密切关注集团内部企业间产业合作机会，积极

获取优质产业资源，实现优势互补，推动自身主业做优做强的

同时，助力集团打造全国性综合交通枢纽城市，更好支撑服务

珠海市高质量发展。 

 

7、公司上半年光伏业务情况如何？ 

答：您好，公司积极响应国家“碳达峰、碳中和”战略目

标，全面落实珠海市委、市政府关于发展新能源产业的战略部

署，积极拓展分布式光伏及地面光伏电站项目，光伏控股装机

总容量达 74.36兆瓦，上半年实现发电量 3140.27万千瓦时；

公司控股上市公司秀强股份紧跟国家节能减碳步伐，不断提升

光伏建筑一体化（BIPV）业务行业竞争力，探索市场绿色机遇，

成功开发固德威屋顶瓦，并实现量产；与晶科能源共同合作建

设迪拜水利局办公大楼 8+8 镀膜幕墙，项目约 45,000 平米，

是秀强股份首个海外落地项目，为后续打开国外尤其是中东市

场奠定了良好的基础。 

 

8、贵公司二次 5 元以上回购，当下业绩正常，4.4 元为啥不

继续回购？上次达到下限 8 千万就停止，未达上限 1.6 亿元还

可以继续，一是国企市值管理责任担当，二是为简易定增成功

打基础，三是传达对公司持续发展的信心，一举多得。 
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答：您好，感谢您的关注和建议，公司会加以认真研究。 

 

9、从 8 元买珠海港很多年了，一直往下跌，能否不要让股民

再难受了？？好好把股价搞上去？？ 

答：您好，首先感谢您的关注。近几年公司保持积极进取

的态度，围绕核心主业开展实施了一系列并购，有效拓展公司

业务发展空间；近三年公司总资产及净利润均实现超过 15%的

复合增长；面对错综复杂的国内外局势及经营环境，2024 年

中报业绩也保持稳定，港航物流与新能源双主业呈现高质量可

持续发展的态势。作为一家注重与股东分享发展成果的企业,

珠海港也始终兼顾公司经营发展需求和全体股东利益,采用稳

定分红、回购等多种方式回报股东，追求企业的长期可持续发

展。未来公司仍将以提升发展质量效益效率为主线，增强自身

可持续发展能力及长期投资价值，持续向投资者传递经营成果

和发展预期，促进公司价值的合理回归。 

 

10、公司负债率现在如何？有没有下降？ 

答：感谢您的关注！因阶段性快速发展的原因，截止 2024

年 6月 30日公司资产负债率为 52.86%，较上年末下降 1.12%，

仍处于行业中等偏上水平。未来将视公司实际情况，持续对资

产负债率进行动态管理。再次感谢您的关注！ 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年 9月 2日 

 


